
REQUERIMENTO Nº    111 ⁄2009.
EMENTA:  ao  Prefeito  Municipal,  solicitando  informações  sobre  a  existência  de  estudos,  visando  a 
pavimentação asf´[altica de uma via localizada no Bairro do Campo Alegre.
 
 
 
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
 
 
 
R E Q U  E I R O  à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficiao ao   Prefeito Municipal, solicitando 
informações sobre a existência de estudos, visando a pavimentação asf´[altica de uma via localizada no 
Bairro do Campo Alegre.
Faço esta solicitação, pois o referido local não possui pavimentação, causando inúmeros transtornos aos 
moradores.
 
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 16 de novembro de 2009.
 
 
 
 
 
 
Vereador Antonio Alves da silva
     Toninho da Farmácia


